

## Burundi : vers la vulgarisation du contenu de l'EPU 2013

@rib News, 20/10/2013 â€“Source XinhuaUne campagne de vulgarisation du contenu de l'Examen Périodique Universel (EPU) 2013 sur le Burundi est attendue à partir de mercredi prochain à Bujumbura pour se poursuivre jusqu'en janvier 2014, selon un communiqué de la direction du Bureau des Nations Unies au Burundi (BNUB). Quelques 50 participants parmi lesquels des membres d'institutions gouvernementales, d'institutions des droits de l'homme, de la société civile, des médias et des partenaires au développement seront conviés à la première séance d'information sur les observations générales issues de l'EPU de janvier 2013 sur le Burundi, précise-t-on dans ce communiqué.

Selon la même source, une série de séances d'information dont certaines seront prévues également à Gitega (centre), Makamba (sud) et Ngozi (nord) en vue de la mise en place des cadres de suivi pour la mise en œuvre des recommandations issues de l'EPU. L'EPU est un processus d'examen des dossiers des droits de l'homme auquel tous les Etats membres de l'Organisation des Nations Unies sont soumis tous les quatre ans et demi. Il permet d'examiner la manière dont chaque Etat s'acquitte de ses obligations et engagements en matière des droits de l'homme et offre la possibilité aux Etats de montrer les mesures prises pour améliorer la situation dans ce domaine. Ce mécanisme, rappelé on, a été mis en place par l'Assemblée Générale des Nations Unies en 2006. Le Burundi s'y est soumis pour la première fois le 2 décembre 2008. Le deuxième EPU du Burundi a eu lieu le 24 janvier 2013.